

Fray Bentos.

Lanzamiento del “Gran Festival” del Club de Leones.



Durante los días 2, 3 y 4 de diciembre se estará desarrollando esta interesante propuesta en el Teatro de Verano, declarada de interés, por parte del Ministerio de Turismo y el sello, “Uruguay Natural”.

Con el apoyo de la Intendencia de Río Negro, este evento contará con diversas actividades para toda la familia y para los visitantes; destacándose Food Trucks; Beer Trucks; shows y juegos para niños.

En representación del Ejecutivo Departamental, el Dr. Pablo Flores y el Director de Turismo, Héctor Gregorio, acompañaron la presentación del festival, asegurando el respaldo de la comuna, la cual aportará recursos humanos y logísticos para una mejor organización. A su vez, se reconoció el compromiso de esta institución de servicio para con la comunidad, impulsando permanentes acciones solidarias.

El presidente del Club de Leones en Fray Bentos, Fernando Gutiérrez, mencionó algunas de las causas por las cuales, los casi 1.5 millones de miembros, están trabajando en todo el mundo, pero también a nivel nacional y departamental; como por ejemplo: donación de lentes para niños y jóvenes; préstamo de material ortopédico; entrega de ropa y canastas de alimentos; pesquisamiento de diabetes; plantación de árboles y recientemente, el aporte de U\$S 100.000 a la Fundación Pérez Scremini, el cual es usado para la atención de la salud de niños, niñas y adolescentes con cáncer.

Para continuar con todas estas obras, locales e internacionales, el Club de Leones hará su "Gran Festival", con el objetivo de recaudar los fondos necesarios y continuar apoyando a la sociedad que lo necesite.

Se invita a emprendedores y empresas gastronómicas del medio, a sumarse a esta iniciativa; oportunidad donde podrán mostrar y ofrecer los productos que elaboran.



**GRAN FESTIVAL
CLUB DE
LEONES**

Organiza:  We Serve

FOOD TRUCKS | BEER TRUCKS | SHOWS | JUEGOS PARA NIÑOS

2/3/4 DICIEMBRE 2022

En el Teatro de Verano de Fray Bentos

ENTRADA LIBRE Y GRATUITA

 **Río Negro**
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

 **UruguayNatural**
Ministerio de Turismo

Fray Bentos.

Acciones en el marco del “Día Mundial de la Diabetes”.



Desde la Intendencia de Río Negro se organizaron actividades, con el objetivo de promover una mejor calidad de vida.

Este tipo de fechas, son una oportunidad para concientizar a toda la población, sobre el impacto de la enfermedad en la salud de las personas.

La Dirección de Políticas Sociales, propuso una jornada en el “Comedor N°80 - Fray Bentos”, donde la funcionaria del área de salud, realizó controles de glicemia y la Licenciada en Nutrición, brindó un taller sobre alimentación saludable a los usuarios y personal del servicio; los cuales posteriormente degustaron diferentes elaboraciones saludables.



Fray Bentos.

Se presentó Pre StartUp “Río Negro Emprende Joven”.



Este evento para jóvenes emprendedores, apunta a generar las guías y herramientas que puedan ser el inicio o el fortalecimiento de una idea.

Está dirigido a estudiantes avanzados de UTU, bachilleratos, institutos técnicos, UTEC, Udelar y todas aquellas personas que quieran emprender.

El lanzamiento de la actividad se realizó en sala “Dr. Guillermo Ruggia” de la Intendencia de Río Negro, contando con la presencia del Dr. Omar Lafluf; Horacio Ragni, por el Centro de Estudios de Paysandú; Victoria Peraza, encargada del área de Juventud, Jose Luis Peraza, encargado de la Unidad de Articulación para la Acción Territorial (UAPAT) y el Cr. Enzo Giovio, coordinador de ACIRN.

Como objetivo de las jornadas de Pre StartUp a desarrollarse en Fray Bentos y Young: se potenciarán las ideas de negocio, basándose en los conocimientos y experiencias previas; se impulsará el inicio emprendedor, reconociendo e identificando las oportunidades; trabajo en equipo, resolviendo problemas y pensando creativamente; modelo Canvas de negocio potenciado, con ayuda del coach.

El Intendente Omar Lafluf, valoró que, con un bajo perfil, se vienen generando desde la administración, distintas propuestas para los jóvenes, tanto de capacitación como de introducción al mundo emprendedor.

Por su parte, el coordinador de la Asociación Comercial e Industrial de Río Negro, Enzo Giovio, calificó estas instancias, como una muy buena posibilidad para motivar al público objetivo (jóvenes), a quienes se les mostrará la importancia de emprender.

Recordamos que en Fray Bentos, la actividad se hará el 19 de noviembre y en Young, el 26 del presente mes.



¿Qué es un Pre Startup?

Pondrás tus conocimientos y experiencias previas para potenciar tu idea de negocio.

Reconocerás oportunidades, Identificarás e impulsarás tu inicio emprendedor.

Con la ayuda del coach, tendrás tu modelo Canvas de negocio potenciado! .

Trabajarás en equipo, resolverás problemas y pensarás creativamente.

Esta actividad es para vos!!

Estudiantes avanzados de UTU, Bachilleratos, institutos técnicos, UTEC, UDELAR y todos los y las jóvenes que quieran emprender

¿Qué pasa durante el evento?



Incluye:

Mentoría de expertos

wifi ilimitado

Brunch

Coffeeverse

Premios

OBJETIVOS DE DESARROLLO SOSTENIBLE

ORGANIZA: Río Negro, CEP, Unión Europea

APOYA: [Logos]

MENTORÍA & FORMACIÓN: InnMentor

INVITA: DEPARTAMENTO DE JUVENTUD, DEPARTAMENTO DE DESARROLLO, CENTROS PYMES, Uruguay Presidencia, SUCI, 15 años, 20 años

COLABORA: J. GUARAYOEN, MENTOR, Com, COOPACE, Los Elementos, COPAGRAN, SOBIANO, PSU

INSCRÍBETE

Fray Bentos.

Rally 41° Aniversario Club Alfa Romeo de Argentina.



Programa:

– Sábado 19 de Noviembre.

. Salida desde Buenos Aires.

. Ingreso a Uruguay por Fray Bentos. Hora 12:00.

. Hora 14:30. Largada Regularidad Plaza Constitución, 25 de Mayo, Ruta Nacional Vladimir Roslik, Ruta 2, Mercedes, Dolores, Mercedes, Las Cañas, finalizando en Museo del Automóvil en Planta Anglo. Hora 18. Recorrido Total 160 km.

– Domingo 20 de Noviembre.

. Hora 10:00. Habilidad Conductiva en Kartódromo Playa Ubici. Sistema a repetir tiempo en 2 vueltas al circuito. Se realizará en un parte del circuito, instalando chicanas para reducir velocidad en zonas que lo ameriten. La velocidad no es factor determinante.

. Hora 13:00. Entrega de Premios en Restaurant Al Timón. Fin de la Competencia.

La Competencia se regirá por las normas dispuestas en la Resolución Nacional N° 11 de 2021, Concentración Turística, dispuesta por el Automóvil Club del Uruguay.

Fray Bentos.

Intendencia trabaja en el mantenimiento y renovación del tendido de fibra óptica.



La misma interconecta el edificio Central de la comuna con la Terminal de Ómnibus; tramo que fue instalado el año 2012, contando a la fecha, con 10 años de actividad.

Dada su afectación por la exposición a los efectos de la naturaleza, se hizo necesaria la tarea de mantenimiento y cambio parcial del mencionado tendido.



San Javier.

rionegro.gub.uy



**10 y 11
diciembre 2022**

PLAZA DE DEPORTES PROF. ENRIQUE MONGRELL

**FERIA ARTESANAL Y DE GASTRONOMÍA
ESPECTÁCULOS ARTÍSTICOS - SEMINARIOS**

Entrada Gratis - Se benefician instituciones de la localidad
Por más Información comunícate al Centro de Información Turística de la localidad al 4569 2005.

   

Young.

Comenzaron a trabajar los últimos ingresos a los “Jornales Solidarios”.



Se destaca que la mayoría son jóvenes; fundamentalmente el personal femenino, muchas de ellas, cumpliendo su primera experiencia laboral.

De los 90 seleccionados para Young, 50 se desempeñarán para la Intendencia de Río Negro y 40 para el Municipio, en diferentes tareas.

Al ser recibidos en instalaciones de los Servicios Municipales, por parte de los encargados, Silvia Da Silva y Esteban Falcón, se les brindó una charla introductoria, se armaron los grupos y se definieron las correspondientes funciones.

Grecco.

El intendente participó del cierre de los talleres municipales en Grecco.



El Dr. Omar Lafluf estuvo acompañado por la Directora y Subdirectora de Cultura, Mtras. María del Huerto Tori y Graciela Reyna respectivamente y la funcionaria Virginia Azzato.

En la oportunidad, se destacó la excelente concurrencia a las diferentes propuestas educativas y de capacitación, como por ejemplo Informática y Tejidos; adelantándose que, desde el Departamento de Cultura, se trabajará para que el próximo año la oferta sea más amplia y con variedad de opciones.

El Intendente Omar Lafluf, felicitó a Walter Arias, Secretario de la Comisión Especial de Grecco; a sus demás integrantes; talleristas y a todo el equipo, por la labor cumplida.

Por su parte, la Directora de Cultura, María del Huerto Tori, remarcó la preocupación de esta administración por la educación no formal, la cual marca una línea de trabajo, con más de 74 talleres en todo el departamento, atendiendo la solicitud de los vecinos.

Para el Gobierno Departamental, estos espacios, se transforman en lugares de encuentro, creación, disfrute y conocimiento; evaluándose como un buen año para los talleres, donde las familias pudieron disfrutar de todo lo aprendido y hecho durante estos meses, con un gran desempeño de los docentes y los alumnos.



Nuevo Berlín.

Importante despliegue de trabajos en toda la localidad.



Personal de Servicios Municipales, Oportunidad Laboral y Programa Accesos, han sido distribuidos para cumplir con un amplio abanico de tareas en distintos puntos de Nuevo Berlín.

Se pintaron todos los juegos de la plaza frente a Prefectura; en las zonas de camping de Santa Rosa y el Remolino se realizan limpiezas, al igual que fuera del área céntrica.

Un total de seis personas con bordeadoras intervienen sobre las calles Rivera, Soriano y Rodó, en mantenimiento de espacios verdes. Se cumple con la recolección NO domiciliaria en dos camiones por distintos barrios; también se acondicionan caños y cunetas sobre 25 de Agosto, por donde vienen desempeñándose los equipos viales.